

ABSTRAK

Intan Nopiyanthi: 2023. Tinjauan Siyasah Dusturiyah Mengenai Kebijakan Larangan Mudik di Tengah Pandemi Covid-19 di Kabupaten Sukabumi.

Berdasarkan Surat Edaran Satgas penanganan Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 tentang peniadaan mudik hari raya idul fitri dan pengendalian penyebaran covid-19 yang terjadi selama bulan suci ramadhan. Peniadaan larangan mudik lebaran yang mengakibatkan masyarakat tidak bisa mudik di hari raya idul fitri namun tidak sedikit masyarakat yang mudik ditengah pandemi Covid-19.

Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan latar belakang terbitnya surat edaran satgas Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 tentang peniadaan mudik hari raya idul fitri dan pengendalian Covid-19 selama bulan suci ramadhan di Kabupaten Sukabumi, dan mendeskripsikan mekanisme pelaksanaan dari surat edaran satgas Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 tentang peniadaan mudik hari raya idul fitri dan pengendalian Covid-19 selama bulan suci ramadhan di Kabupaten Sukabumi, untuk mendeskripsikan tinjauan siyasah dusturiyah mengenai latar belakang terbitnya dan mekanisme pelaksana dari surat edaran satgas Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 tentang peniadaan mudik hari raya idul fitri dan pengendalian Covid-19 selama bulan suci ramadhan di Kabupaten Sukabumi.

Berdasarkan kerangka pemikiran penelitian ini merupakan setiap kebijakan dan peraturan yang dikeluarkan dan ditetapkan oleh pemerintah berguna untuk mewujudkan kemaslahatan umum serta mengutamakan kepentingan masyarakat. Oleh sebab itu, kebijakan dari Surat Edaran Satgas Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 ini ditetapkan agar dilaksanakan secara merata guna untuk kesejahteraan bersama.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif analisis, dengan menggunakan pendekatan secara yuridis empiris dan teknik pengumpulan data lapangan kemudian dilakukan analisis data keputusan.

Latar belakang diterbitnya Surat Edaran Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 adalah untuk mengatur pembatasan mobilitas masyarakat dan mengoptimalkan fungsi posko penanganan Covid-19 di Desa/Kelurahan selama bulan suci Ramadhan dan Idul Fitri Tahun 1442 H. Mekanisme pelaksanaan larangan mudik tahun 2021 di Kabupaten Sukabumi belum terlaksana dengan sempurna. Namun pemerintah Kabupaten mengambil langkah apabila mereka ketahuan dititik penyekatan oleh petugas maka wajib dikenakan sanksi atau untuk putar balik, tetapi apabila mereka yang lolos dari petugas yang jaga, maka pemudik diwajibkan untuk terlebih dahulu melakukan isolasi mandiri. Tinjauan siyasah dusturiyah terhadap latar belakang terbitnya serta mekanisme pelaksanaan dari kebijakan Surat Edaran Satgas Nomor 13 Tahun 2021 tentang peniadaan mudik Hari Raya Idul Fitri tahun 1442 dan pengendalian COVID-19 selama Bulan Suci Ramadhan, di Kabupaten Sukabumi ini merupakan salah satu upaya yang telah dilaksanakan dan memiliki dampak yang baik untuk masyarakat menghasilkan kemaslahatan umat dan menjauhkan dari kemafsadatan. Dalam kebijakan ini harus mampu mencapai keadilan.

Kata Kunci: Kebijakan, Larangan Mudik, Kabupaten Sukabumi